

赤坂

北九州市立赤坂小学校

第7号 文責 梶原 秀朗

【学校教育目標】

自ら学び考え、心豊かで、
心身ともに健康な児童の育成

5月26日(日)は、令和元年初の春の運動会です。子どもたち、職員は、運動会に向けて毎日精一杯頑張っています！応援よろしくをお願いします。



子どもたちは、2週間の練習を毎日頑張ってきました。明日は、最後の練習でリハーサルが行われます。これまでの練習の成果を、一人一人の子どもたちが運動会で見せてくれることでしょうか。これまで、ご家庭の方でも励ましの言葉を掛けていただいたことと思います。ありがとうございます。どうぞ、当日は子どもたちの練習の成果を是非ご覧いただき、熱い声援と温かい拍手を贈ってくださいますようよろしくお願いいたします。

○ 「スローガン」決まる！

今年の運動会の「スローガン」は、各クラスの意見を元に、企画集会委員会で話し合っただけで決まりました。

★スローガン・・・心をついに、協力、全力、笑顔で、感動を！

○ 「合い言葉」は、「れ・い・わ」

私からの運動会の「合い言葉」は、「れ・い・わ」です。

★れんしゅうの成果を出せるよう、いっしょう懸命がんばり、勝っても負けてもわらって、笑顔で運動会を終えるようにしましょう！



★ 応援団がんばっています！！

先日21日(火)の全体練習では、応援団の子どもたちが、気合いの入った大きな声と機敏で力強い動きで、全校の子どもたちの前で応援を披露してくれました。全校の子どもたちと応援団の子どもたちが、一体となり、運動場に素晴らしい空気ができました。本番でも、運動会を最高に盛り上げてくれることでしょうか。応援団の子どもたちは、これまで、朝や昼休みなどに一生懸命に練習をしてきました。各学年の演技も去ることながら、応援団の演技も楽しみにしていただきたいと思います。



<保護者の皆さまにお願いです。>

みんなでルールを守り、赤坂小の子どもたちのために素晴らしい運動会にしましょう！

昨年度、ほとんどの方がルールを守っていただきました。ありがとうございます。しかし、一部の保護者の方に残念な姿も見受けられました。子どもたちは、運動会のために一生懸命に練習をしてきました。どうか、みんなでルールを守って、子どもたちの練習の成果をみんなで讃える赤坂小の運動会にしましょう。また、PTAの役員方が朝早くから、開門のお世話をさせていただきます。本当にありがとうございます。

【裏面もあります。是非お読みください！！】

☆地域の方からとても嬉しい話を聞きました！

先日、登校指導をしていると地域のスクールヘルパーの方から嬉しい話を聞きました。その内容は、次のようなものでした。

「校長先生、とってもうれしいことがありました。体育館裏の草刈りをしていたら、下校中の子どもから、『ありがとうございます。』と言われました。とってもうれしかったです。赤坂の子は、とっても温かい子どもが多くて素晴らしいですね。」

私はこの話を聞いて、心がとても温かくなりました。温かくなった理由は、二つです。

一つ目は、学校のために一生懸命働いている人に、「ありがとうございます。」と感謝の気持ちを素直に言える素晴らしさです。気付いていても中々言えないことが多いかと思います。誰かは分かりませんが、きちんと感謝の言葉を伝えることができる赤坂っ子に拍手を送りたいと思います。

二つ目は、暑い中、スクールヘルパーの方が、学校の草刈りを自分たちで場所を決めて進んでくださっていることです。なぜ、草刈りをするのか尋ねたところ、「運動会するとき、昼食場所に草がない方が気持ちよく子どもたちがお昼ご飯を食べることができると思ったからです。」と返事が返ってきました。学校のため、子どもたちのため、ボランティアで働いてくださっているスクールヘルパーの方たちは、本当に素晴らしいですね。

話を聞いた私は、とても嬉しくなって、この話を給食時間に全校放送で子どもたちに話をしました。赤坂小の子どもたちの心が育っていること、これは保護者や地域の方々の温かい見守りやお声かけのお陰だと、改めて感謝の思いで一杯になりました。今後も学校、保護者、地域で力を合わせて子どもたちを育てて行ければと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

～赤坂小学校「働き方改革」の取組について～

昨年度より、メールを活用した職員の定時退校日の周知や留守番電話機能を活用して働き方改革を進めて参りました。本年度、以下の取組を実施いたします。

☆学校行事の見直しについて

学校では、令和2年度の新学習指導要領全面实施に向け、教育課程の見直しを図っています。更に、働き方改革として、教員の子どもたちと向き合う時間の確保に努めているところでもあります。その中で、来年度の学校行事について検討・見直しを行い、精選を行っていきます。現在、運動会の種目や練習方法等検討しているところです。学校行事の精選については、保護者や地域の皆様のお力添えが必要です。どうか保護者の皆様のご理解・ご協力のほど、よろしくお願い致します。

☆下校時刻の変更について

本年度、赤坂小学校では、「働き方改革」の一環で、子どもと向き合う時間や、それに伴う指導準備時間を確保するため、下記のように6月7日（金）の下校時刻を変更させていただきます。

また、本校では学力定着の取組として、家庭学習の充実を図っているところでもあります。週末の自主学習の取組がしっかりできるよう声かけをしていただければ幸いです。

保護者の皆様、何とぞ、ご理解とご協力の程をよろしくお願い致します。

- 対象学年 1年～6年（全学年）
- 変更日 6月7日（金）
- 下校時刻 13時45分～14時